

Liebe Leserinnen und Leser der Scharnsteiner Perspektiven!

Neuer Fraktionsvorsitz bei den Scharnsteiner Sozialdemokraten

Mitte März dieses Jahres wurde ich von den Sozialdemokraten für Scharnstein zur Fraktionsvorsitzenden gewählt. Bei meiner Vorgängerin Bernadette Lang, die den Vorsitz zurücklegte und nun in Kirchdorf lebt, möchte ich mich herzlich bedanken, sowohl für ihr langjähriges Engagement als auch für ihre wertvolle politische Arbeit in unserer Gemeinde.

Mit meinem Mann Leo und unseren beiden Söhnen Fabian und Clemens lebe ich direkt neben dem Kindergarten und dem Kraki. Die sozialdemokratischen Werte und das politische Interesse wurden mir sozusagen in die Wiege gelegt. Beruflich bin ich seit Jahren im Sozial- und Gesundheitsbereich tätig. Für sozialpolitische Themen und die Bedürfnisse der Menschen habe ich mich stets interessiert. Unterschiedliche Meinungen und Interessen dürfen in der Gemeindepolitik nie ein Hindernis sein, um das Bestmögliche für die Bürgerinnen und Bürger zu erreichen.

Bildung, Familien, Kinder und Senioren

Von uns Scharnsteiner Sozialdemokraten werden die Anliegen aller Generationen gehört und sehr ernst genommen. Nur dann kann das große Potenzial unserer Gemeinde in den unterschiedlichsten Bereichen optimal gefördert werden. Es gibt viel zu tun, ob bei den Kinderbildungseinrichtungen, den Einrichtungen für unsere Senioren, leistbares Wohnen für Familien und für genügend Plätze in den Kinderbildungseinrichtungen von der Krabbelstube bis zum Schülerhort.

Erst kürzlich haben wir SozialdemokratInnen uns in den entsprechenden Ausschüssen dafür eingesetzt, die Essensbeiträge für Kindergarten- und Volksschulkinder in unserer Gemeinde nicht zu erhöhen. Ich habe mich sehr darüber gefreut, dass unser Vorschlag nach guten Gesprächen von allen Fraktionen einstimmig mitgetragen und beschlossen wurde.

Zusammenarbeit für Scharnstein

Als Fraktionsvorsitzende werde ich mich dafür einsetzen, zu einer guten und fachlich kompetenten Zusammenarbeit aller Fraktionen beizutragen. Eine ehrliche und wertschätzende Kommunikation hat für mich höchste Priorität.

Allen unseren Mitgliedern möchte ich für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die tatkräftige Unterstützung in den ersten Monaten in meiner neuen Funktion danken. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger lade ich dazu ein, bei uns mitzuwirken und ihre Anliegen aktiv einzubringen und unsere sozialdemokratische Gemeinschaft zu stärken.

Herzlichst Marie Santner
Fraktionsvorsitzende SPÖ Scharnstein



Marie Santner
Fraktionsvorsitzende
Mail: marie.fischer1991@gmail.com
Mobil: 0664/3525005

Teilnahme am Viechtwanger Dorffest

Auch heuer waren wir wieder mit einem sympathischen Stand am Dorffest in Viechtwang vertreten. In unserer Standhütte, einer Leihgabe der SPÖ Grünau, fanden gut gekühlte Seiterl Bier, Spritzer und Generation Red reißenden Absatz. Um den schnellen Hunger zu stillen, gab es ausgezeichnet zubereitete Toasts von den Kefers. Dass wir mit unserem Angebot richtig lagen, beweist die Tatsache, dass wir am Ende des Dorffests restlos ausverkauft waren.



Unser Standplatz beim Viechtwanger Dorffest

Attraktives Kinderprogramm

Natürlich waren wir auch beim Kinderprogramm wieder vertreten. Marie und Vanessa kreierte mit den vielen Kindern an dem wunderschönen Nachmittag Unmengen an attraktiven Buttons. Es war wieder ein Riesenspaß für die vielen teilnehmenden Kinder, die auch von ihren Eltern tatkräftig unterstützt wurden.

Der große Arbeitseinsatz, der vom Transport der Hütte bis zur Organisation am Kirchenplatz und auf der Kinderspielwiese reichte, wurde eindrucksvoll bewältigt. Unser Team hat einmal mehr bewiesen, dass sich der große Aufwand für die Teilnahme am Dorffest lohnt.



Marie und Vanessa
beim Kinderprogramm

Danke an alle Mitarbeiter, die zum Gelingen beigetragen haben. Vielen Dank auch all unseren Gästen, die sich Zeit genommen haben, uns beim Dorffest zu besuchen.

Helmut Banovics
Parteiobmann